

Un rêve devenu réalité.

L'exposition « Le canal de Suez, un rêve d'ingénieurs » a fermé ses portes le 7 octobre sur un dernier groupe de visiteurs franco-allemand. En projet depuis deux ans, et 18 mois de travail, cette exposition a été très appréciée des divers visiteurs. Qu'ils soient spécialistes du canal et de Ferdinand de Lesseps, ou simples curieux, le concept retenu « le rôle des ingénieurs des Ponts » dans la construction de l'ouvrage a été pour eux une découverte.

Cette exposition a aussi participé à la promotion du musée en recevant 1644 visiteurs (2,3 fois plus qu'en 2018). Après la participation du musée au mondial de l'automobile en 2018, l'exposition nous a ouvert des perspectives importantes pour l'avenir du musée. Des organismes et collectivités sont intéressés par l'exposition et certains ont décidé de nous aider pour la promotion du musée. De nombreux rendez-vous sont déjà programmés.

Merci à tous les bénévoles qui d'une manière ou d'une autre, font de ce musée ce qu'il est en train de devenir. Merci aux ASCE, plus nombreuses que les années précédentes, qui se sont déplacées.

LE CANAL DE SUEZ

